

**Parlamentarischer Vorstoss****2024/133**

---

Geschäftstyp:	Interpellation
Titel:	<b>Fahrprüfungen im Laufental ermöglichen</b>
Urheber/in:	Marc Scherrer
Zuständig:	—
Mitunterzeichnet von:	—
Eingereicht am:	7. März 2024
Dringlichkeit:	—

---

Die Fahrzeugprüfungen für die Kundschaft aus dem Laufental werden in der Regel durch Verkehrsexperten der Motorfahrzeugkontrolle Solothurn in deren Zweigstelle in Laufen durchgeführt. Auf Wunsch können die Einwohnerinnen und Einwohner des Bezirks Laufen ihre Fahrzeuge bei der Motorfahrzeug-Prüfstation (MFP) beider Basel in Münchenstein prüfen lassen. Auch die theoretische und praktische Führerprüfung können sie in Münchenstein ablegen.

Zunehmend müssen Fahrschülerinnen und Fahrschüler aus dem Laufental ihre Fahrprüfung bei der MFP in Münchenstein absolvieren, weil die MFP Solothurn kaum noch ausserkantonale Prüfungen in ihrer Zweigniederlassung in Laufen entgegennimmt. Zudem nehmen Baselbieter Experten keine Prüfungen mehr an der Solothurner Zweigniederlassung in Laufen ab. Aufgrund des im Zusammenhang mit dem Doppelspurausbau erhöhten Verkehrsaufkommens sollte der Kanton Basel-Landschaft die Motorfahrzeug-Kontrollen keinesfalls aus dem Laufental abziehen.

**Vor diesem Hintergrund bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:**

- Ist der Regierungsrat im Bilde darüber, dass immer mehr Laufentaler Fahrschülerinnen und Fahrschüler an der Solothurner MFP-Zweigniederlassung in Laufen abgewiesen werden?
  - Anerkennt der Regierungsrat das Bedürfnis, das Angebot für Fahrschülerinnen und Fahrschüler aus dem Bezirk Laufen an der Zweigniederlassung in Laufen aufrechtzuerhalten?
  - Was kann der Kanton Basel-Landschaft unternehmen, damit das Angebot in Laufen bestehen bleibt?
-